

## Distrito Municipal Maimón

Patria y Sabor

Calle Pepillo Salcedo #26, Maimón Puerto Plata · República Dominicana RNC-430043672

D.M. Maimón, Pto. Pta.





### **Boletín trimestral octubre- Diciembre 2024**

Cuarto Torneo de Sóftbol del Club Juventud

## Reconocimiento al Alcalde Divison Sánchez en el Vigésimo





octubre 7, 2024



Maimón, 6 de octubre — Durante la celebración del Torneo de Sóftbol del Club Juventud Cristiano de Los Caños, la Ruta Deportiva, encabezada por Aníbal Rodríguez y Charly, reconoció al alcalde del distrito municipal de Maimón, Divison Sánchez, por su destacado y constante apoyo al deporte en la comunidad.

El reconocimiento resaltó el compromiso del alcalde Sánchez con el fomento de las actividades deportivas, contribuyendo activamente al desarrollo de los jóvenes y al fortalecimiento del deporte como pilar en la vida comunitaria. «Es un honor poder apoyar iniciativas como estas, que no solo promueven el deporte, sino que también unen a nuestra comunidad», expresó Sánchez al recibir el reconocimiento.

En un emocionante partido, el equipo de Maimón resultó victorioso frente a Los Paleros de Los Caños, asegurando su pase a la final del torneo, donde se enfrentarán a Los Rapiditos de Los Boboses. Felicitamos a los ganadores

ALCALDE DIVISON SANCHEZ

PRESENTAN PROYECTO "MAIMON BASURA CERO" \*El proyecto pretende transformar la forma de gestionar los residuos en el Distrito Municipal de Maimón.



#### octubre 9, 2024

MAIMON, PUERTO PLATA, – La Junta Distrital de Maimón, encabezada por el Alcalde Divison Sánchez y la fundación Héroes del Medio Ambiente, pusieron en marcha el plan piloto del proyecto "MAIMON BASURA CERO", el mismo busca implementar un modelo de gestión participativa de los residuos sólidos, con el fin de reducir al mínimo los residuos que salen del Distrito Municipal de Maimón hacia el vertedero de Puerto Plata.

Este enfoque también promueve la reducción de productos de un solo uso, la clasificación de residuos en su origen y la creación de rutas de recolección selectiva.

Estos importes detalles fueron ofrecidos por Fernando y Renata Ramírez de la Fundación Héroes del Medio Ambiente, con el apoyo del Alcalde Divison Sánchez y la Junta Distrital de Maimon, el consejo de vocales, además de Sharon Mei, Gerente de Amber Cove, Carnival Corporation, sacerdotes, pastores, juntas de vecinos, maestros, defensa civil, bomberos policía nacional y otras entidades comunitarias, donde se dieron a conocer los detalles de «Maimón Basura Cero» y las pretensiones de lograr un cambio significativo en la comunidad.

De igual forma se expresó la intención de que, al concluir el proyecto piloto, se entregará un plan maestro al director distrital con nuestras mejores prácticas y aprendizajes clave, para que evalúe cómo expandir el programa en la región.



Ministro David Collado reafirma su compromiso con el desarrollo de Maimón: Anuncia remozamiento del acceso a Playa Teco y construcción de plaza turística



Octubre 10, 2024

Maimón, puerto plata—En un conversatorio celebrado en la provincia de Puerto Plata, el ministro de Turismo, David Collado, se reunió

con autoridades locales y representantes de diversos sectores turísticos, donde anunció nuevas inversiones para impulsar el desarrollo del distrito municipal de Maimón. Entre los proyectos presentados, destacan el remozamiento del acceso a Playa Teco y la construcción de una moderna plaza en dicha playa, con el objetivo de mejorar la experiencia de los visitantes y fortalecer el turismo en la zona.

El alcalde de Maimón, Divison Sánchez, estuvo presente en este importante encuentro, destacando el impacto positivo que estas iniciativas tendrán para la comunidad. Sánchez agradeció el compromiso continuo del ministro Collado con el crecimiento sostenible de Maimón, subrayando que estas obras representan un avance significativo para la promoción del turismo y el bienestar de los residentes.

#### Junta Distrital de Maimón Realiza Mantenimiento de Caminos Vecinales en Varias Comunidades



#### **Octubre 18, 2024**

Maimon, puerto plata—La Junta Distrital de Maimón, en su continuo esfuerzo por mejorar la infraestructura local, ha realizado trabajos de mantenimiento en los caminos vecinales de San Cristóbal, Los Tutas y Maimón Centro. Estas labores buscan garantizar una mejor accesibilidad para los residentes de estas áreas, contribuyendo al desarrollo y bienestar de la comunidad.

El alcalde Divison Sánchez destacó que estas intervenciones son parte del compromiso asumido con la mejora de las condiciones de vida en el distrito. «Seguimos trabajando de manera incansable para asegurar que nuestras comunidades cuenten con vías de acceso en óptimas condiciones, facilitando así la movilidad y el desarrollo económico local», señaló.

Los trabajos de mantenimiento permitirán una circulación más segura y eficiente tanto para vehículos como para peatones. La Junta Distrital reafirma su compromiso con el desarrollo integral de Maimón y continuará gestionando iniciativas que promuevan el progreso en cada rincón del municipio.

Maimón da la Bienvenida al "Sun Princess" Entrega de la Llave de la Ciudad



Octubre 21, 2024

Maimón, puerto plata—En su reciente visita, nuestro alcalde Divison Sánchez entregó al capitán del barco "Sun Princess", que por primera vez atracó en el puerto Amber Cove, la llave de la ciudad y un reconocimiento especial en madera. Este material, exclusivo de nuestra zona simboliza la riqueza natural y cultural de nuestra comunidad.

Agradecemos a todos aquellos que apoyan y promueven el desarrollo de nuestro distrito, especialmente en el ámbito del turismo, que sigue siendo una fuente vital de crecimiento y progreso para Maimón. Juntos, continuamos

construyendo un futuro próspero y lleno de Noviembre 11, 2024 oportunidades.

Alcalde Divison Sánchez se reúne con organismos de socorro y refuerza el llamado a la prevención en tiempos de lluvia





#### Noviembre 2, 2024

Maimón, Puerto Plata - Conscientes de la situación meteorológica actual y los efectos de las fuertes lluvias en la región, el alcalde Divison Sánchez sostuvo una reunión estratégica con los organismos de socorro del distrito. Durante el encuentro, el alcalde reafirmó el compromiso de la Junta Distrital de Maimón con la seguridad de la comunidad, entregando raciones alimenticias a los equipos de emergencia y coordinando acciones preventivas.

El alcalde Sánchez exhortó a la población a informada mantenerse atenta las notificaciones oficiales emitidas por los cuerpos de emergencia locales, reiterando la importancia de la colaboración ciudadana para enfrentar de manera efectiva cualquier eventualidad.

Atención a Emergencia en Maimón-Imbert



Maimón, puerto Plata-En un compromiso constante con la seguridad de nuestra comunidad, nuestro síndico, Divison Sánchez, atendió de manera inmediata una emergencia en el tramo Maimón-Imbert, en la comunidad de Las Avispas. Un árbol caído obstaculizaba la vía, representando un peligro tanto para conductores como para los peatones.

La rápida intervención de los colaboradores de la comunidad y el apoyo del Cuerpo de Bomberos fueron fundamentales para restablecer el tránsito en el menor tiempo posible. Este tipo de situaciones nos recuerda la importancia de la colaboración y la preparación ante emergencias. La presencia del regidor Gregorio Hidalgo durante esta labor también destacó nuestro compromiso conjunto con la seguridad y el bienestar de todos los habitantes.

Juntos, continuamos trabajando para garantizar que nuestras vías sean seguras y accesibles, reafirmando así nuestra dedicación a servir a la comunidad en todo momento

Encendamos la Navidad con Luz y Color en Los Cámpines



#### **Noviembre 16, 2024**

Maimón, Puerto Plata -Con gran alegría y entusiasmo, acompañamos el tradicional encendido del arbolito en el sector Los Cámpines, un evento que llenó de luces y color nuestras navidades. Esta hermosa actividad no solo marca el inicio de la temporada festiva, sino

que también une a nuestra comunidad en un espíritu de celebración y esperanza.

Desde la Junta Distrital de Maimón, brindamos un importante apoyo a esta maravillosa tradición, reafirmando nuestro compromiso de seguir trabajando por el desarrollo y bienestar de nuestra gente. Nuestro síndico, Divison Sánchez, estuvo presente como siempre, representando con orgullo los intereses y valores de nuestra comunidad.

El evento fue aún más especial con la presencia del regidor Gregorio Hidalgo, el presidente del partido Ramón Bonilla y una representación de la Policía Nacional, quienes se unieron a los comunitarios para compartir este momento significativo. Juntos, disfrutamos de risas, música y la calidez del compañerismo que nos caracteriza.

¡Sigamos construyendo un Maimón mejor! Cada acción cuenta y cada esfuerzo nos acerca más a nuestros sueños compartidos. Que estas fiestas nos llenen de esperanza y unidad.

La Junta Distrital de Maimón resalta el inicio de las fiestas patronales de la parroquia Nuestra Señora de la Milagrosa



#### **Noviembre 19, 2024**

Maimón, Puerto Plata. – Con su alcalde Divison Sánchez, la vicealcaldesa y junto al consejo de regidores, la Junta Distrital de Maimón participó en el acto inaugural de las fiestas patronales de la parroquia Nuestra Señora de la Milagrosa, un

evento que une a la comunidad en torno a sus tradiciones y valores culturales.

En el marco de las festividades, se destacó la belleza y organización del desfile inaugural, así como la emotiva elección de la reina y princesas de las fiestas. Además, la Junta Distrital hizo una colaboración significativa para garantizar el desarrollo exitoso de este importante evento.

El alcalde Divison Sánchez expresó su reconocimiento al reverendo padre Lorenzo Burgos, a Tony Bonilla y al equipo organizador, resaltando su dedicación y esfuerzo para que las fiestas sean un símbolo de unión y orgullo para todos los maimonenses.

La Junta Distrital de Maimón inicia programa de limpieza y Acondicionamiento de Aceras y Contenes



#### **Noviembre 20, 2024**

Maimón, Puerto Plata. – La Junta Distrital de Maimón, liderada por el alcalde Divison Sánchez, dio inicio este lunes a un programa especial de descubrimiento y limpieza de todas las aceras y contenes del distrito, comenzando en Maimón Centro, específicamente en la entrada de la Loma de la Bestia.

Con el propósito de preparar al distrito para las festividades navideñas, la gestión ha contratado una brigada especial que se encargará de garantizar que las calles estén en óptimas condiciones, libres de hoyos y adecuadas para el disfrute de todos los ciudadanos.

El objetivo es que esta Navidad, Maimón luzca impecable, con aceras y contenes en perfecto estado, porque nuestra prioridad es el bienestar de nuestra gente y el embellecimiento de nuestro distrito", destacó el alcalde Divison Sánchez durante el anuncio del proyecto.

Esta iniciativa forma parte de los esfuerzos continuos de la Junta Distrital de Maimón por mejorar la infraestructura y fortalecer el compromiso con el desarrollo sostenible de la comunidad.

#### Maimón da inicio con éxito al 4to Festival Gastronómico del Pescado



#### **Noviembre 21, 2024**

Maimón, puerto Plata–El distrito municipal de Maimón ha inaugurado con entusiasmo la cuarta edición de su Festival Gastronómico del Pescado, un evento que celebra la riqueza de su gastronomía marina y resalta la importancia de la industria del pescado en la región. Durante el inicio de esta feria, residentes y visitantes comenzaron a disfrutar de una muestra culinaria diversa, elaborada con los mejores frutos del mar, destacando la tradición y el talento local.

El alcalde de Maimón, Divison Sánchez, destacó en su discurso inaugural la relevancia de este evento no solo como una tradición cultural, sino como una oportunidad de desarrollo económico para la comunidad. «Nuestro objetivo es convertir a Maimón en un punto de referencia mundial en la gastronomía del marisco. Esto solo

será posible si seguimos trabajando con unidad, firmeza y visión de futuro», afirmó Sánchez.

Este evento cuenta con el respaldo del Consejo de Regidores de la Junta Distrital de Maimón y la destacada labor de Luciano Vásquez junto al comité organizador, quienes se han esforzado por ofrecer una feria de gran calidad.

El alcalde Sánchez expresó su agradecimiento a las autoridades que han brindado su apoyo incondicional para realzar este evento, entre ellas la Gobernadora Claritza Rochy; Yanina Torres, Cónsul General de Nueva Orleans y el diputado Emil Durán, quienes junto a otras personalidades, contribuyen a dar mayor relevancia y proyección a este festival.

El 4to Festival Gastronómico del Pescado promete convertirse en una plataforma que no solo impulse la gastronomía marina local, sino que también proyecte a Maimón como un destino gastronómico único a nivel nacional e internacional.



Realizan programa "CERCA DE TI" en el distrito municipal de Maimón



#### **Noviembre 22, 2024**

Maimón, Puerto Plata. Viernes, 22 de noviembre de 2024 — La Junta Distrital de Maimón, en coordinación con Propeep, llevó a cabo con éxito el programa CERCA DE TI, acercando importantes servicios sociales a la comunidad.

La actividad, realizada en el multiuso de la Iglesia Católica, reunió a cientos de ciudadanos que aprovecharon la oportunidad para acceder a servicios como Pensión Solidaria (CONAPE), Seguro de Salud (SeNaSa), inscripción en Supérate, registro civil tardío, solicitudes de empleo a través del Ministerio de Trabajo, y cursos vocacionales ofrecidos por las Fuerzas Armadas.

El programa contó con una excelente organización, limitando la atención a las primeras 200 personas para garantizar un servicio eficiente y personalizado.

"Estamos comprometidos con brindar soluciones que mejoren la calidad de vida de nuestros munícipes, y actividades como estas son una muestra de ese compromiso," expresó el alcalde del distrito, Divison Sánchez.

La Junta Distrital de Maimón reafirma su misión de seguir trabajando en beneficio de la comunidad y agradece el apoyo de las instituciones participantes, así como la colaboración activa de los asistentes.

El alcalde Divison Sánchez entrega plazoleta para motoconchos en la entrada de Los Caños



#### **Noviembre 28, 2024**

Maimón, Puerto Plata-El alcalde Divison Sánchez, en representación de la Junta Distrital de Maimón, encabezó la entrega de la nueva plazoleta destinada al parqueo de los motoconchos en la comunidad de Los Caños. Esta obra, aunque de carácter modesto, contribuye significativamente a la seguridad y comodidad de los motoconchistas, quienes desempeñan un papel fundamental en el transporte local.

Como parte de la actividad, también se entregaron piezas para motocicletas, necesarias para el mantenimiento de los vehículos y se distribuyeron raciones alimenticias gracias al apoyo del Plan Social de la Presidencia.

Durante la entrega, el alcalde estuvo acompañado por el consejo de vocales, a quienes agradeció su apoyo y compromiso con las iniciativas municipales. Por su parte, el presidente de la asociación de motoconchos manifestó su agradecimiento en nombre de todos los beneficiarios, resaltando que esta obra había sido largamente esperada.

Este es otro paso más en nuestra misión de transformar a Maimón y de seguir trabajando por el bienestar de nuestra gente," destacó Divison Sánchez.

## Alcalde Divison Sánchez entrega nuevos uniformes a la Policía Municipal



**Noviembre 28, 2024** 

Maimón, Puerto Plata – El alcalde Divison Sánchez, en coordinación con el coronel Brayan González, encargado del departamento, realizó la entrega oficial de nuevos uniformes al personal de la Policía Municipal.

Esta iniciativa tiene como objetivo fortalecer la profesionalización y formación de los agentes, dotándolos del equipo necesario para garantizar un servicio eficaz y comprometido con la seguridad de la comunidad.

El alcalde reafirmó su compromiso de seguir impulsando acciones que fortalezcan la capacidad operativa y la imagen institucional de la Policía Municipal, contribuyendo al orden y bienestar de los ciudadanos.

## Transparencia y participación ciudadana en acción













**Noviembre 29, 2024** 

Maimón, Puerto Plata—Con entusiasmo y compromiso, realizamos un importante encuentro con los delegados de cada sector, elegidos en nuestras asambleas comunitarias sectoriales. Durante esta asamblea especial, llevamos a cabo el sorteo de las obras que serán ejecutadas con el presupuesto participativo 2025. Las comunidades beneficiadas serán:

- Maimón Centro: Canalización de aguas frente a María Bonilla.
- Los Boboces: Encarche de una cañada.

- Las Avispas: Canalización de agua hacia la cañada.
- Los Dajaos: Reconstrucción del acueducto.
- La Ceiba: Construcción de la casa comunal.

#### La Junta Distrital de Maimón realiza dragado del río en el sector Los Campines



#### Diciembre 3, 2024

Maimón, Puerto Plata – Atendiendo a las prioridades planteadas por los moradores del sector Los Campines durante las recientes asambleas comunitarias, la Junta Distrital de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Sánchez, llevó a cabo el dragado del río en esta importante zona.

Esta intervención busca mitigar los riesgos de inundaciones que han afectado a los residentes en el pasado, fortaleciendo la seguridad y mejorando las condiciones de vida de la comunidad.

El alcalde Sánchez expresó su gratitud al presidente de la República, Luis Abinader, y al director del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI) por el respaldo brindado para la ejecución de esta obra.

"Seguimos comprometidos con escuchar y responder a las necesidades de nuestra gente. Esta obra es un ejemplo de cómo, trabajando juntos, podemos construir un Maimón más seguro y próspero", afirmó el alcalde.

La Junta Distrital de Maimón, liderada por Divison Sánchez, realiza mantenimiento en puntos críticos de La Ceiba



Diciembre 5, 2024

Maimón, Puerto Plata—Con el objetivo de atender las necesidades prioritarias de la comunidad de La Ceiba, la Junta Distrital de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Sánchez, llevó a cabo un operativo de mantenimiento en los puntos críticos identificados por los residentes.

Estas labores incluyeron limpieza profunda, mejora de espacios públicos y acciones destinadas a prevenir problemas ambientales y de salubridad. Esta intervención refuerza el compromiso de la administración distrital con el bienestar de las comunidades.

El alcalde Divison Sánchez expresó: "Nuestra gestión escucha y actúa. Los comunitarios de La Ceiba pueden contar con nosotros para atender sus inquietudes y trabajar en soluciones concretas que impacten positivamente en su vida diaria".

La Junta Distrital de Maimón continuará desarrollando iniciativas que respondan a las necesidades de todas las comunidades del distrito, reafirmando su compromiso con un gobierno eficiente y cercano a su gente.

Navidad sin Hoyos» La Junta Distrital de Maimón inicia el programa de bacheo



#### Diciembre 7, 2024

Maimón, Puerto Plata-En un esfuerzo por mejorar la infraestructura vial y garantizar calles más seguras y transitables, la Junta Distrital de Maimón ha dado inicio al programa de bacheo «Navidad sin Hoyos». Esta importante iniciativa comenzó en Maimón Centro, como parte de un compromiso firme con el bienestar de los munícipes y visitantes.

El alcalde distrital, Divison Sánchez, destacó la colaboración y el apoyo brindado por la Gobernadora, la Senadora y el Ministerio de Obras Públicas y los regidores de la Junta Distrital, quienes han sido aliados fundamentales en la puesta en marcha de este proyecto. «Gracias al esfuerzo conjunto, seguimos avanzando hacia un Maimón mejor para todos», expresó Sánchez.

El programa de bacheo responde a una necesidad colectiva de la comunidad y forma parte de los planes de desarrollo local para ofrecer una mejor calidad de vida y promover el desarrollo económico de la región.

El Alcalde Divison Sánchez Anuncia Mejoras en la Infraestructura Vial con el Bacheo de Puntos Estratégicos en Maimón



#### **Diciembre 8, 2024**

Maimón, Puerto Plata—Con el oído y el corazón puestos en nuestro pueblo, el alcalde Divison Sánchez ha demostrado su compromiso con la mejora de la infraestructura vial mediante la reciente ejecución de trabajos de bacheo en puntos estratégicos. Esta iniciativa se ha llevado a cabo en lugares clave como Los Tejadas, frente a la bomba Petronan; la curva de Don Gregorio; y frente al Hotel Senator, en la autopista Maimón-Puerto Plata.

La atención a estos puntos no es solo una cuestión estética, sino una necesidad urgente para garantizar la seguridad y movilidad de nuestros ciudadanos. Los hoyos en las vías representan un riesgo significativo para los conductores y peatones, y su reparación contribuye a prevenir accidentes y mejorar el flujo del tráfico

Además, este esfuerzo refleja una gestión proactiva que escucha y responde a las necesidades de la comunidad. Al estar siempre de la mano con nuestra gente, se fomenta un sentido de colaboración y confianza entre los ciudadanos y sus autoridades. Estas acciones no solo mejoran las condiciones de nuestras calles, sino que también promueven un entorno más seguro y accesible para todos.

#### Fiesta navideña del Distrito Municipal de Maimón



Maimón, Puerto Plata—Con gran alegría, la Junta Distrital de Maimón celebró la esperada Fiesta Navideña del Distrito Municipal, un evento que marcó el inicio de esta temporada tan especial para nuestra comunidad.

Agradecemos primeramente a Dios por la oportunidad de reunirnos y compartir en armonía. Nuestro más sincero agradecimiento al presidente Luis Abinader por su respaldo constante, a Víctor D'Aza, presidente de la Liga Municipal Dominicana, a Lionsito José, presidente de FEDODIM, a Pedro Richardson, director ejecutivo, a nuestra gobernadora Claritza Rochitt, y a la senadora Ginett Bournigal, por honrarnos con su apoyo.

Asimismo, reconocemos a nuestros regidores y al equipo de la Junta Distrital, cuyo compromiso fue clave para la organización de esta actividad. Un agradecimiento especial a los residentes de Maimón, quienes con su comportamiento ejemplar y entusiasmo hicieron de esta celebración un espacio inolvidable de unidad, amor y esperanza.

Que este espíritu navideño nos inspire a seguir trabajando juntos por el desarrollo y bienestar de nuestro distrito.

# El Ministerio de Turismo y CEIZTUR en colaboración con la Junta Distrital de Maimón mejora acceso a Playa Teco



**Diciembre 19, 2024** 

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón, bajo la gestión del alcalde Divison Sánchez, continúa impulsando iniciativas destinadas a fortalecer el turismo y mejorar la calidad de vida de sus residentes. En esta ocasión, en coordinación con el Ministerio de Turismo y CEIZTUR, se llevó a cabo el acondicionamiento del acceso a Playa Teco, uno de los principales atractivos naturales de la zona.

El proyecto incluyó labores de limpieza, nivelación y mejora de la vía de acceso, con el objetivo de garantizar una experiencia más cómoda y segura tanto para los habitantes como para los turistas que visitan esta playa. «Con este tipo de iniciativas, buscamos no solo embellecer nuestros espacios naturales, sino también fortalecer la economía local y posicionar a Maimón como un destino turístico sostenible», destacó el alcalde Divison Sánchez.

Este esfuerzo refleja el compromiso de la Junta Distrital de Maimón con el desarrollo integral de la comunidad, promoviendo el turismo responsable y brindando soluciones que impacten positivamente en la población.

#### La Junta Distrital de Maimón Brilla en su Fiesta Navideña con Rifas Innovadoras para sus Empleados



**Diciembre 19, 2024** 

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón celebró su fiesta navideña de manera espectacular, «tirando la casa por las ventanas» con rifas emocionantes para todos sus empleados. Durante el evento, se sortearon diversos premios, desde electrodomésticos hasta órdenes de compra, creando un ambiente festivo lleno de alegría y compañerismo.

Esta actividad no solo fue una forma de agradecer a los empleados por su dedicación y esfuerzo a lo largo del año, sino también de fomentar el espíritu de unidad y celebración en el entorno laboral, así expresó el alcalde Divinson Sánchez. La fiesta resultó ser un éxito rotundo, dejando a todos con una sonrisa y el corazón lleno de gratitud.

Extendemos un profundo agradecimiento a todos los empresarios, colaboradores y amigos que nos apoyaron para hacer de este evento un éxito, así como a Yadira Henríquez, Directora del Plan Social de la Presidencia, y Francisco García, Subdirector, por su invaluable aporte y generosidad.

Un llamado a la unidad y la solidaridad: Fortaleciendo Maimón ante los desafíos climáticos



**Diciembre 23, 2024** 

Maimón, Puero Plata. En esta época navideña, un tiempo propicio para el amor, la alegría y la unidad, quiero enviar un mensaje de esperanza y solidaridad a toda nuestra comunidad.

Ante los desafíos que estamos viviendo debido a las recientes lluvias, hago un llamado urgente a todos los líderes comunitarios, religiosos y políticos de nuestro distrito para que nos unamos como un solo cuerpo, dejando de lado nuestras diferencias y trabajando juntos por el bienestar de los más necesitados.

En especial, hago un llamado a mis compañeros líderes políticos: Ramón Saldaña, Diego Tavárez, Eddy Peña

Y a todos aquellos comprometidos con nuestra gente, para que unamos esfuerzos y dejemos atrás los colores políticos, enfocándonos únicamente en el bien común de nuestros conciudadanos.

Es el momento de superar las divisiones y unir nuestras fuerzas por el bienestar de los más vulnerables.

Que Dios bendiga a nuestro amado Distrito Municipal de Maimón.

Un Nuevo Comienzo para Maimón: Adquisición de un Camión Compactador para Mejorar la Recolección de Residuos Sólidos



**Diciembre 27, 2024** 

Maimón, Puerto Plata. Con gratitud a Dios y con gran júbilo, hoy damos un paso trascendental para mejorar la calidad de vida de nuestra comunidad en Maimón. Hemos adquirido un camión compactador que permitirá eficientizar nuestros servicios en la recogida de residuos sólidos, fortaleciendo el compromiso de mantener nuestro distrito limpio y ordenado.

Expresamos nuestro más sincero agradecimiento al presidente Luis Abinader y al ministro de la Presidencia José Ignacio Paliza por su constante apoyo. De igual forma, agradecemos el respaldo de nuestros regidores, quienes han sido fundamentales en este logro.

Fortaleciendo Conexiones: Jornada de Mantenimiento en Maimón para Mejorar la Accesibilidad de Nuestras Comunidades



**Diciembre 27, 2024** 

Maimón, Puerto Plata. En nuestra misión de garantizar el bienestar y la conectividad de todos los maimoneros, el pasado jueves 26, realizamos una jornada integral de mantenimiento de cañadas y corrección de puntos críticos en diversos sectores de nuestro distrito.

Gracias a este esfuerzo, logramos habilitar el paso hacia las comunidades de Palo Indio, La Seiba y El Toro, que habían estado incomunicadas. Estas acciones representan nuestro compromiso diario con mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos y responder de manera efectiva a las necesidades de nuestras comunidades.

#### Juntos por un Maimón Más Limpio: Éxito en la Jornada de Acondicionamiento de la Playa Teco



**Diciembre 30, 2024** 

Maimón, Puerto Plata. – La Junta Distrital de Maimón, bajo la dirección del alcalde Divison Sánchez, llevó a cabo este fin de semana una significativa jornada de acondicionamiento en la emblemática Playa Teco. La iniciativa forma parte de los esfuerzos continuos por preservar los espacios naturales y fomentar un ambiente limpio y seguro para los residentes y visitantes del distrito.

Durante la jornada, se realizaron labores de limpieza, retiro de escombros y mejoras en el entorno de la playa, contribuyendo al embellecimiento del área y promoviendo el cuidado del medio ambiente.

La actividad contó con el respaldo de destacadas figuras como la senadora Ginette Bournigal, la gobernadora provincial Claritza Rochtee y el ministro José Ignacio Paliza, quienes reafirmaron su compromiso con el desarrollo de Maimón y el bienestar de sus comunidades.

"Estamos comprometidos con el desarrollo integral de nuestro distrito, y esta jornada es un ejemplo del trabajo conjunto que podemos lograr cuando unimos esfuerzos," expresó el alcalde Divison Sánchez.

## La Junta Distrital de Maimón cierra el 2024 con avances significativos



**Diciembre 31, 2024** 

Maimón, Puerto Plata. Con el liderazgo de nuestro alcalde Divison Sánchez, cerramos el año supervisando la construcción de 620 metros de aceras y contenes en los sectores de Maimón Centro y La Gallera, alcanzando un 90% de avance, gracias al apoyo de la Liga Municipal Dominicana, presidida por Víctor de Aza.

Hoy, 31 de diciembre, realizamos la compra de un solar en la comunidad de Guzmancito, destinado para la construcción de un centro comunal.



Además, dotamos de modernos carnets al personal de la Junta, consolidando nuestro compromiso con el desarrollo y la organización. Agradecemos a Dios, al honorable consejo de regidores y a todos los que han apoyado este trayecto.

Este año estuvo lleno de retos y desafíos, pero con fe en Dios, trabajaremos para que el 2025 sea aún mejor.

¡Feliz Año Nuevo! Seguimos avanzando juntos.

